

...und wo bleibt die Lebensqualität?

Das Seminar „... und wo bleibt die Lebensqualität“ wurde speziell für Arbeitskreise konzipiert. Ziel ist es, gemeinsam den Blick zu schärfen, Zusammenhänge zu erkennen und durch partnerschaftliche Führung der Betriebe besser mit herausfordernden Situationen umzugehen.

Wie wirken sich Arbeitsausmaß und Beziehungen auf die Lebensqualität aus?

Die Teilnehmenden können spontan zwischen folgenden Schwerpunkten wählen:

- Lebensqualität trotz steigender Belastungen
- Lebensqualität im Mehrgenerationenmodell
- Lebensqualität nach Hofübergabe/-übernahme

Link zum Video:

<https://youtu.be/V4iJkr4aCNc>

Susanne Fischer und Erhard Reichsthaler sind Lebens- und Sozialberater mit Diplom und arbeiten seit über 15 Jahren vorwiegend mit Bäuerinnen und Bauern bei Erholungsaufenthalten der Sozialversicherung, Seminaren beim LFI (Paarseminare und Seminare zum Thema Zusammenleben und –arbeiten) sowie Hofberatungen. Seit 2014 sind sie in ganz Österreich mit ihrem Vortrag „Heitere Betrachtungen von ernsten Angelegenheiten“ unterwegs.

Das Seminar sollte mit den Partnerinnen/Partnern absolviert werden (ist erwünscht! ?).

Information

Kursdauer: 4 Einheiten

Fachbereich: Pflanzenbau

Verfügbare Termine